

miércoles 17 de septiembre de 2025

# ‘No title yet’ explora los límites del cuerpo y la danza en el Teatro Leal

*El bailarín Alexis Fernández protagoniza este jueves la cita mensual del ciclo lagunero Danza en Breve*



Descargar imagen

Alexis Fernandez

La Sala de Cámara del Teatro Leal acogerá este jueves, 18 de septiembre, a las 19:00 horas, el espectáculo ‘*No title yet*’, una propuesta del bailarín Alexis Fernández, que se incluye en el ciclo Danza en Breve, impulsado por el Ayuntamiento de La Laguna a través del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM).

Inspirada en el trabajo del artista plástico francés Vladimir Cruells, la pieza surge de la necesidad de explorar nuevas formas de relacionar el espacio con el movimiento. Sobre el escenario, Fernández tratará de ofrecer a su público un show físico y visceral, a la vez que tierno y divertido, en el que el cuerpo se mueve con total libertad hasta rozar sus propios límites.

Con una destacada trayectoria en compañías como la Nacional de Danza de Cuba, el Ballet Ecuatoriano y Danza Retazos, Fernández ha sido reconocido con galardones como el Gran Premio de La Habana, el Gran Premio Vento en Danza (Brasil), el Primer Premio Alas de la Danza (Ecuador), el Primer Premio del Certamen

Coreográfico de Madrid y el Premio SGAE en el Certamen Burgos–Nueva York.

## Danza en Breve

Danza en Breve es un ciclo promovido por el Ayuntamiento de La Laguna, a través del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), que busca acercar propuestas de danza contemporánea y artes del movimiento a nuevos públicos, desde una perspectiva experimental, diversa e inclusiva.

Este programa pone en valor la creación escénica, apostando por formatos innovadores y de corta duración, y ofreciendo espacio a compañías y artistas emergentes o consolidados que trabajan disciplinas como la danza, el teatro físico o la performance.

